

Charte des visiteurs

Vous entrez dans un jardin partagé « Aurières c'est tout vert »

C'est un espace créé et entretenu par un collectif d'habitants réunis au sein d'une association « Aurières c'est tout vert ».

C'est un lieu de vie ouvert, convivial, qui favorise les rencontres entre générations.

C'est un lieu de vie agréable, où chacun peut se promener, sentir, observer, se poser, écouter et même rêver ...

C'est aussi un lieu de tolérance et de respect envers l'homme et la nature.

C'est un endroit que l'on respecte, où il est interdit d'arracher, couper ou cueillir les cultures,

C'est un jardin que l'on doit laisser propre, chacun gère ses propres déchets

C'est un espace de promenade, de tranquillité, de bienveillance

Ouvrir son jardin c'est partager son cœur

